



**Marc Schölermann**  
**Regisseur**

**Marc Schölermann, geboren 1971, lebt mit seiner Familie in Hamburg.**

**Schon sehr früh fing er an, selber Filme zu drehen und gleich nach dem Abitur wirkte er in unterschiedlichen Positionen bei Filmproduktionen mit. Als Location Manager oder Regieassistent hat er bei nationalen und internationalen Produktionen wie z. B. „Tomorrow never dies“ mitgewirkt.**

**1996 begann er sein Studium der Regie an der Filmakademie Ludwigsburg. 1998 wurde er von Markenfilm exklusiv unter Vertrag genommen. 2007 drehte er seinen ersten Spielfilm „Pathology“ in Hollywood.**

**Marc ist ein international erfolgreicher Werbefilmregisseur und arbeitet als freelancer auf der ganzen Welt. Er hat zahlreiche Werbefilme und Musikvideos für Kunden wie Mercedes-Benz, Lexus, Audi, BMW, Toyota, Ferrero, Mazda, Volkswagen, Unilever, Sixt, Café Royal u.a. realisiert.**

**Viele seiner Werbefilme erhielten nationale und internationale Auszeichnungen und Nominierungen, wie Clio, Cannes Lions und Oneshow Pencil, Cresta, New York Festivals und ADC.**